

Dossier de prensa

23 marzo – 27 marzo



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



El ICOMCU organiza el I Congreso de Deontología Médica de Castilla-La Mancha

Junto con la Comisión Deontológica del ICOMCU, este Congreso se celebrará los próximos 5 y 6 de abril en la capital conquesa con un programa que combina interesantes ponencias con sesiones de trabajo de las Comisiones Deontológicas de Castilla-La Mancha. La primera jornada se celebrará en la Fundación Antonio Pérez la tarde del 5 de abril y abrirá la jornada una conferencia que hablará sobre la importancia de la deontología médica en el siglo XXI, impartida por el Dr. D. José María Domínguez Roldán, presidente de la Comisión Central de Deontología de la OMC.

Fuente: <https://comcuenca.org/el-colegio-de-medicos-de-cuenca-organiza-el-i-congreso-de-deontologia-medica-de-castilla-la-mancha/>

Agenda formativa de Colegios de Médicos (marzo-abril)

Remitimos información de la Fundación para la Formación de la Organización Médica Colegial (FFOMC) sobre algunas actividades de Colegios de Médicos que van a celebrarse o dar comienzo a finales del mes de marzo y principios de abril, y que esperamos sean de vuestro interés.

Fuente: <https://comcuenca.org/agenda-formativa-de-colegios-de-medicos-marzo-abril/>

Defensor del Pueblo alerta de la falta de sanitarios en prisiones y recuerda que su contratación corresponde a las CC.AA

El Defensor del Pueblo, Ángel Gabilondo, ha alertado este viernes del riesgo que conlleva la falta de sanitarios en los centros penitenciarios y ha recordado que la contratación de los mismos es competencia de las Comunidades Autónomas, a pesar de que actualmente solo lo estén cumpliendo Cataluña, Navarra y País Vasco.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/defensor-del-pueblo-alerta-de-la-falta-de-sanitarios-en-prisiones-y-recuerda-que-su-contratacion-corresponde-a-las-cc-aa/>

Consenso entre los Consejos de Colegios Sanitarios sobre las principales cuestiones que afectan al sector

Los Colegios Sanitarios de toda España, que representan a más de un millón de profesionales, se oponen frontalmente al Proyecto de Real Decreto para modificar la transposición de la Directiva sobre la aplicación del test de proporcionalidad y que supone una fiscalización previa de los códigos deontológicos por parte de la CNMC.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/consenso-entre-los-consejos-de-colegios-sanitarios-sobre-las-principales-cuestiones-que-afectan-al-sector/>

Dr. Tomás Cobo: “El profesionalismo médico es un elemento clave para proteger el modelo sanitario en España y la calidad profesional”

El Dr. Tomás Cobo, presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), ha protagonizado este martes el Foro SER Cantabria. Un espacio donde ha hablado sobre el Sistema Nacional de Salud (SNS) y el papel de los profesionales médicos, bajo el título: ‘La Organización Médica Colegial, el profesionalismo médico y nuestro modelo sanitario’.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-dr-tomas-cobo-el-profesionalismo-medico-es-un-elemento-clave-para-proteger-el-modelo-sanitario-en-espana-y-la-calidad-profesional/>

La OMS renueva el acuerdo para promover la cobertura sanitaria universal

La Organización Mundial de la Salud (OMS) renovó este lunes un acuerdo con la Unión Interparlamentaria (UIP) para promover la cobertura sanitaria universal en todo el planeta. Esta colaboración se renueva durante los próximos cinco años.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-oms-renueva-el-acuerdo-para-promover-la-cobertura-sanitaria-universal/>

La AECID busca profesionales de la salud para proyectos de la Cooperación Española en el exterior

La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) ha lanzado esta semana una plataforma en línea de reclutamiento de profesionales sanitarios españoles y europeos que quieran participar en misiones formativas en los países en los que la Agencia lleva a cabo el Programa de Formación Médica Especializada en la actualidad.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-aecid-busca-profesionales-de-la-salud-para-proyectos-de-la-cooperacion-espanola-en-el-exterior/>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr.ª María José Santiago Lozano
Especialista en Pediatría
Nº de colegiación: 284505158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC | MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMOS | MINISTERIO DE ECONOMÍA Y ASUNTOS SOCIALES



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



2023

C



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS

125 ANIVERSARIO 1899-2024

125 AÑOS CON LOS MÉDICOS Y POR CUENCA

Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca